Cuba et la Grenade célèbrent le 25e anniversaire du rétablissement de leurs relations diplomatiques



La Havane, 18 avril (RHC)- Des fonctionnaires et des diplomates de Cuba et de la Grenade ont mis l'accent sur les liens bilatéraux et la vaste coopération entre leurs pays à l'occasion du 25e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques. Pour commémorer la date, nos deux pays ont prévu à Saint George, la capitale de la Grenade, plusieurs activités pour le mois en cours. Des ministres, des leaders politiques et religieux, des coopérants et des résidents cubains y prendront part.

Au cours d'une Rencontre Nationale de Solidarité avec Cuba, les Grenadins ont exprimé leur affection envers notre pays et envers son œuvre révolutionnaire. Ils ont rappelé la coopération mutuelle dans la construction de l'aéroport international « Maurice Bishop » et dans les programmes de coopération médicale et éducative.

Parmi les principaux thèmes exposés au cours de la rencontre figuraient également la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà, la libération des 3 antiterroristes cubains

prisonniers aux États-Unis et le renforcement des liens d'amitié entre nos deux pays.



Radio Habana Cuba